
令和４年度 第４回 藤沢市立鵠沼中学校 学校運営協議会会議録 

 

開催日時 2022 年 12 月 16 日（金）10 時～ 

場  所 鵠沼中学校 図書館 

  

 

出 

席 

委 

員 
 

小路 成明  （副会長・鵠沼中学校 校長） 

浅場 秀男  （民生委員児童委員） 

和田 まや子 （鵠沼地区青少年育成協力会委員） 

後藤 渉   （鵠沼中学校 PTA 会長） 

山口 秀俊  （鵠沼市民センター長） 

鈴木 茂和  （元鵠沼中学校校長） 

雨澤 義則  （元鵠沼中学校 PTA 会長） 

長谷川 友子 （前鵠沼中学校 PTA 副会長） 

小澤 明雄  （鵠沼中学校 教頭） 

猿渡 千恵子 （鵠沼中学校 教務主任）          以上 10 名 

次 

第 
 

議 題 

「学校運営や子どもを取り巻く現状・課題把握・解決策について」 

１．学校施設および授業見学〈10:00～10:35〉 

２．学校現況報告（小澤委員） 

３．前回第３回の議事録 内容確認 

４．議題について検討 

５．閉 会（１１時５５分） 

オブザーバー：亀本 淳夫 （鵠沼小学校 校長） 

       河村 満  （鵠沼ふれあいトライアングル 副会長） 

       今福 要二郎（鵠沼ふれあいトライアングル 監事） 

        

協 

議 

内 

容 
 

１． について  

出席全委員で学校内施設および授業見学 

 

２．について 

地域の方々が学校に入って、こどもたちの見守りにご協力いただきたいと考えている。 

４教科（技術家庭科、美術、音楽、保健体育）の授業サポートのかたちが入りやすいのかな、と 

考え教科担当の先生たちに聞き取りをしたものを表にまとめた。 

 

３． について 

第３回の議事録 内容確認 

 

４．について 

【学校運営や子どもを取り巻く現状・課題把握】 

 

【解決策について】 

雨澤委員・・・防犯や交通安全に対するパトロールの体制はすでにある。その他のことで学校や

子どもたちに対するフォローを、どうやっていくか？ 

小路副会長・・先生たちは現時点、地域の方々がどう学校に関わっているのかを知らないことが

多い。もっと情報共有をしていく必要があると考えている。 

後藤委員・・・学校や先生方、こどもたちが困っていることのサポートができればよい。 

       サポートが必要な部分は何か？を明確にしてもらいたい。 

山口委員・・・「ふれあいトライアングル」の支援事業はすでに小学校には入っていて実績もある

が…同様にと丸投げとなるのはよくない。学校に協力し易い仕組み作りが必要。 

 

 



和田委員・・・その仕組み作りは、だれがどうやってやるのか？この協議体が、やらないといけ

ないのでは？ 

後藤委員・・・サポートする内容によって、だれが動けるのか、を決めていけばよいのでは。 

猿渡委員・・・学校側からの情報提供は丁寧にするようにするので負担が一箇所に偏ることな

く、それを活かしていただけるシステム作りをお願いしたい。 

小澤委員・・・現時点でも保護者や地域の方々が学校に協力してくださっていることは多々あ

る。そのうえで、もう一歩踏み込んだ活動になっていけたら。 

鈴木委員・・・コミュ二ティスクールは、学校を核にして地域のこどもたちの健全育成を図るこ

とにある。この地域では各団体の独自の活動は確立されているので、学校や子ど

もたちのために効率的にそれらをつなげることで、充実したネットワークになり

得る。 

山口委員・・・センターは地域の方々の活動状況を把握できているが、学校内の PTA や KFP の

活動の詳細が見えにくい。それぞれの情報を持ち寄って、足りない部分が見えて

くる。 

浅場委員・・・場当たり的な話し合いで、ゴールも見え辛いのだが…情報をまとめるだけを、締

めくくりとしてよいのか疑問である。 

小路副会長・・まだ会議自体が手さぐりの状況。一つずつやっていくことで、見えてくることが

ある。 

小澤委員・・・次回の会議では各団体の活動の状況がわかる資料を持ち寄り、まとめることをし

たい。学校評価アンケートを実施するので、ご協力をお願いしたい。 

 次回開催日程  2023 年 2 月 24 日（金）10 時～ 

場  所  鵠沼中学校図書館 

  

  

  

 


